

LA CRISIS MIGRATORIA

Merkel alerta de que peligra la libre circulación en Europa

Francia y Alemania quieren un reparto equitativo obligatorio de refugiados

Los países del Este rechazan participar en el sistema de cuotas que impulsa Bruselas

España resiste las presiones de sus socios para acoger a cerca de 6.000 asilados

L. DONCEL / C. YÁRNOZ
Berlín / París

La canciller alemana, Angela Merkel, pidió ayer a la UE un reparto justo de refugiados. "Si no logramos una distribución equitativa, muchos volverán a cuestionarse Schengen", dijo, en referen-

cia al acuerdo que regula la libre circulación de personas en 26 países. A Alemania la apoya Francia, cuyo primer ministro, Manuel Valls, pidió a sus socios europeos "responsabilidad" en una visita al puerto de Calais, zona de paso para inmigrantes que buscan cru-

zar a Reino Unido. El bloque del Este rechaza firmemente el intento de abordar juntos este desafío. Polonia, Hungría, República Checa y Eslovaquia escenificarán esa negativa con una reunión de primeros ministros a finales de esta semana. El Gobierno de Mariano

Rajoy resiste las presiones de Alemania para que acoga a 5.849 refugiados y no los 2.749 que España pretende. La vicepresidenta, Soraya Sáenz de Santamaría, dijo que España "ya hace un esfuerzo muy grande".

PÁGINAS 3, 4 Y 17

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Rajoy intenta internacionalizar la campaña de las elecciones catalanas

Santamaría respalda la llamada a la concordia hecha por González

JAVIER CASQUEIRO, Madrid
El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, tiene la intención de dar a la campaña de las elecciones catalanas, que el bloque soberanista quiere interpretar en clave plebiscitaria, una dimensión internacional. Para ello, pedirá a líderes europeos que le acompañen en actos electorales en Cataluña y a dirigentes del Partido Popular Europeo que hagan pronunciamientos claros a favor del diálogo y contra un intento unilateral de ruptura. La vicepresidenta, Soraya Sáenz de Santamaría, dijo ayer que el artículo en EL PAÍS en el que Felipe González pidió el domingo un esfuerzo a favor de la concordia "es de agradecer".

PÁGINAS 18 Y 19

España asesora a Cuba en la gestión de un nuevo sistema de impuestos

JUAN JESÚS AZNÁREZ, Madrid
España está colaborando en la transición de Cuba hacia una economía con mayor peso del sector privado asesorando en el cobro y la gestión de impuestos que llevan consigo el medio millón de autónomos registrados desde 2010.

Dos funcionarios de la Administración Tributaria cubana visitaron Madrid en julio pasado para familiarizarse con los procedimientos de la Agencia Tributaria de España. Un mes antes, otra delegación cubana había recibido información en Madrid sobre la regulación del sector agroalimentario, fundamental en la isla.

PÁGINA 8

ADEMÁS

El peor mes del Ibex en tres años

Las dudas sobre China hacen que la Bolsa española cierre agosto bajando el 8%, la mayor caída desde mayo de 2012. P37



Cinco muertos al estallar una pirotecnia en Zaragoza P22

Henning Mankell reta a la muerte en un libro P27



BATALLA CAMPAL EN KIEV. La aprobación de una mayor autonomía para las regiones del este de Ucrania desató ayer una protesta en la que grupos de ultraderecha atacaron con granadas el Parlamento de Kiev. Un soldado falleció y varios más, como el de la imagen, resultaron heridos. / VALENTYN OGIRENKO (REUTERS)

PÁGINA 5



Su responsable de Twitter, con dos millones de seguidores, se pasa a la empresa privada

La policía pierde a su mejor hombre

PATRICIA ORTEGA DOLZ, Madrid
El tuitero más avezado de la policía, el que ha logrado con su equipo llegar a 1,75 millones de seguidores en Twitter con la cuenta @policia, el que ha batido récords mundiales —la primera institución española y el cuerpo policial del mundo con más seguidores en Twitter, medio millón más que el FBI—. Él, el perio-

dista de 41 años Carlos Fernández, quien nunca vistió uniforme, pero era el más *trendy* de la policía, ha fichado por Iberdrola. Se va. Deja el cuerpo tras diez años. Lo que empezó como una tímida manera de publicitar su labor en 140 caracteres se ha convertido en una herramienta de interacción que ha permitido detener a delincuentes.

PÁGINA 25